

Les familles **Fantoli** et **Martin Sanchez**, ainsi que les familles alliées en Suisse et en Espagne, ses proches et amis, ont la profonde tristesse de faire part du décès de

## **Mercedes SANCHEZ**

**surnommée « Menchu »**

survenu le lundi 15 juillet 2019. C'est avec une force immense et un courage exemplaire que notre chère Menchu s'est battue pendant 12 longues années contre le cancer. Elle s'en est allée dans un dernier pied de nez fait à cette saleté de maladie, à l'âge de 59 ans.

La défunte repose à la Chapelle Saint-Roch, à Lausanne. Un dernier adieu aura lieu au Centre funéraire de Montoie, chapelle A, à Lausanne, le lundi 22 juillet à 14 heures 30, suivi de l'inhumation au cimetière du Bois-de-Vaux.

Afin d'honorer sa mémoire, en lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à la Ligue vaudoise contre le cancer:

UBS IBAN CH89 0024 3243 4832 0501Y, mention « Mercedes Sanchez ».

La famille exprime sa reconnaissance au personnel des soins palliatifs de l'Hôpital de Lavaux pour la gentillesse de son accompagnement.

Domicile de la famille:

Mme Asuncion Fantoli, ch. Isabelle-de-Montolieu 101, 1010 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.